

Main-Echo

Lions-Club spendet Personenlift

[Lohr a.Main](#) 08.06.2021 - 11:54 Uhr [Kommentieren](#) < 1 Min. [Merken](#)



Lions-Präsident Thomas Eisert hat dem Vorsitzenden der Lebenshilfe Main-Spessart, Georg Hanen, eine Spende über 3000 Euro überreicht.

Foto: Thomas Eisert | Bild 1 von 2

Der Lions-Club Lohr - Marktheidenfeld hat der Lebenshilfe Main-Spessart für ihr Wohnheim in Lohr-Steinbach eine sogenannte Universalhilfe gespendet. In dem Wohnheim in Steinbach leben überwiegend ältere Menschen mit Behinderungen.

Bei der "Universalhilfe" handelt es sich um ein bewegliches Gestell, mit dem **behinderte Menschen** mit Unterstützung von Elektromotoren in oder aus einem Bett beziehungsweise Bad gehoben werden können. Außerdem kommt diese Einrichtung auch als Stehhilfe zum Einsatz. Sowohl für die Pflegekräfte als auch für

die [Behinderten](#) ist das eine große Erleichterung, schreibt der Lions-Club in seiner Pressemitteilung.

Lions-Präsident Thomas Eisert überreichte dem 1. Vorsitzenden der [Lebenshilfe](#) Main-Spessart, Georg Hanen, dafür eine Spende über 3000 Euro.

Boris Dauber

Copyright: © 1996-2020 Verlag und Druckerei Main-Echo GmbH & Co. KG

Alle Rechte der Internetseiten des Main-Echo-Verlages dürfen ausschließlich für den persönlichen Bedarf genutzt werden. Unautorisiertes Kopieren, Vervielfältigen oder Verändern ist in jeglicher Form auf jedem Medium verboten.

Der Verlag übernimmt keine Haftung für die Vereinbarkeit der Inhalte mit rechtlichen Bestimmungen außerhalb des Gebiets der Bundesrepublik Deutschland. Der Verlag übernimmt keine Haftung für Zugangsmöglichkeit, Zugriffsqualität und Art der Darstellung.

Der Verlag ist nicht verantwortlich für die von Usern vorgenommenen Eintragungen sowie für die Inhalte der Seiten, zu denen aus dem Online-Angebot des Verlages heraus verlinkt wird.